
Herr Strausfeld dankt der Verwaltung für die ausführliche Vorlage. Im Ergebnis bleibe somit festzuhalten, 
dass die Gemeinde Eitorf mit dem Angebot des Happacher Hofs bereits sehr gut aufgestellt sei und die 
Einrichtung weiterer Wohnmobilstellplätze durch die Verwaltung aktuell nicht zwingend notwendig sei. 
Die Anfrage könne demnach zurückgestellt werden. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


